

「キャリア教育セミナー」

6月17日(火)、2年生を対象に、ジョブカフェ愛 work からお二人の講師に来ていただき、キャリア教育セミナーを行いました。「アニメのキャラクターから学ぶコミュニケーション」についてお話いただきました。生徒は楽しそうに話をし、積極的に意見を発表しました。コミュニケーションの取り方について、じっくりと考えることができました。

○ 2年 佐藤 海

アニメのキャラクターを使ってコミュニケーションについて学びました。最初に自分はA・B・C・Dの中でどのタイプかをアンケートで確かめました。その後はクイズ大会をしました。とても楽しかったです。キャリア教育セミナーを通して、コミュニケーションの楽しみ方は人それぞれだから話をする時に気を付けていきたいです。

○ 2年 谷本 雫

キャリア教育セミナーで心に残ったことは、二つあります。一つ目は質問をしっかりとした方がよいということです。今までどんなことを質問すればよいか分からなくてできていなかったのが、気を付けたいです。二つ目は、タイプによって考え方が全く違うことです。相手のことを考えて、発言していきたいと思います。



「職場体験学習」

2年生は6月30日(月)～7月4日(金)まで職場体験を行い、各事業所で教室では学べない貴重な体験ができました。各事業所の方にはお世話になりました。ありがとうございました。

○ 「穂の里、株式会社アライ」 2年 松原瑠綺吾

穂の里では、皿洗いを主に体験させていただきました。皿洗いでは、皿の量が多くてとても大変でしたが、全部洗い切った時の達成感はずごかったです。その他にも水の提供や料理の提供をしました。とてもよい経験になりました。次に株式会社アライでは、お弁当の仕切り作りの作業をしました。仕切り作りでは、一つ一つ丁寧に作業することが大切だと感じました。この職場体験を通して、周りを見て行動することの大切さを学びました。周りを見て行動すると職場の方々からも褒められ、とてもうれしかったです。

○ 「平野小学校」 2年 宇都宮 葵

私は子供と関わることが好きで、小学校での体験を希望しました。職場体験では、授業を見学させていただいたり、小学生と一緒に遊んだりしてとてもよい経験になりました。みんな素直な小学生で、とても楽しく気持ちよく過ごすことができました。子供たちとコミュニケーションをとることは難しかったけれど、少しずつコミュニケーションがとれるように頑張りました。職場体験で先生方の優しさなどに気付くことができ、とても勉強になりました。



「室戸青少年自然の家」(室戸自然体験)

7月2日(水)～7月5日(土)、1年生は室戸青少年自然の家の集団宿泊学習に行きました。4日間とも晴天に恵まれ、予定通りに活動を終えることができました。1日目は、美しい桂浜を散策しました。2日目は磯観察、シーカヤックを楽しみました。3日目は、東洋町の白浜海水浴場で楽しく泳ぐことができました。4日目は龍河洞散策を行い、ゆず庵でおいしい昼食を食べて無事に帰りました。学びの多い室戸自然体験となりました。

〈主な活動〉

- 1日目 桂浜散策 入所式 星座観察
- 2日目 磯観察 シーカヤック 出し物準備
- 3日目 廃校水族館見学 海水浴 キャンドルファイヤー
- 4日目 退所式 龍河洞見学

○ 1年 三上 蓮

室戸青少年自然の家で学んだことは挨拶の大切さと自然のすばらしさです。室戸は太平洋が目の前に見え、とても自然豊かな地域でした。その室戸では、生き物がたくさんいました。愛媛では見ることもない生き物ばかりでした。また、挨拶をしっかりと行うことができたので、室戸の職員の方々や他校の人と仲良くなることができました。室戸自然体験で学んだことを大切にして、これからの学校生活に生かしていきたいです。



○ 1年 堀井 直樹

室戸青少年自然の家の活動を通して友達との関係がより深まり、協力する大切さを改めて知ることができました。また、自然を守るために、自分たちもできることをやっていたいと思いました。海の活動が中心で、シーカヤックは初めての経験でしたが、バディと息を合わせて活動できてよかったです。海水浴は波がすごくて、最後まで楽しむことができました。このような楽しい機会を作ってくださった関係者や先生方にとっても感謝しています。ありがとうございました。



愛媛県植樹祭（全国植樹祭 愛媛2026 1年前記念式典）

6月22日（日）、大洲青少年交流の家で全国植樹祭の開催1年前を記念した県の植樹祭が行われ、緑の少年団によるオープニングセレモニーや発表等がありました。3年生が平野中学校の緑の少年団の活動や取組について、しっかりと発表しました。発表の後にはみんなで「臥龍楓」を植樹しました。

○ 3年 筒井 桃愛

愛媛植樹祭では、自分の役割をしっかりとすることができました。平野中学校の活動発表では、ゆっくりはっきりと話すことを心がけていたけれど、何回か噛んでしまったので悔しかったです。植樹は丁寧に行うことができました。今回の植樹祭では、改めて環境について考えることができました。これからも環境を守るために自分にできることを考えて生活するようになりたいです。



令和7年度 8月行事予定			大洲市立平野中学校 7/18現在				
日	曜	行事	部活動				その他
			野球	バレー	文化	体作り	
1	金	ひらの未来塾 (13:00~15:00)	○	○	×	○	
2	土		×	×	×	×	
3	日		×	×	×	×	
4	月	2025英語デイキャンプinおおず	×	○	×	○	
5	火	2025英語デイキャンプinおおず	○	○	○	○	
6	水		○	○	×	×	
7	木		○	○	×	○	
8	金		○	○	○	○	
9	土	海外派遣大洲市役所着 (10:30)	○	×	×	×	
10	日		×	×	×	×	
11	月	山の日	×	×	×	×	
12	火	学校閉庁日 部活動休養日	×	×	×	×	
13	水	お盆 (学校閉庁日) 部活動休養日	×	×	×	×	
14	木	お盆 (学校閉庁日) 部活動休養日	×	×	×	×	
15	金	お盆 (学校閉庁日) 部活動休養日	×	×	×	×	
16	土		×	×	×	×	
17	日	カヌーツーリング駅伝大会	×	×	×	×	
18	月	ひらの未来塾 (13:00~15:00)	○	○	×	×	
19	火	藤樹まつり中学生意見発表会 (14:00福祉センター) ひらの未来塾 (13:00~15:00)	○	○	○	○	
20	水	ひらの未来塾 (13:00~15:00)	○	○	×	○	
21	木	ひらの未来塾 (13:00~15:00)	○	○	○	○	
22	金	いじめSTOP愛顔の子ども会議inおおず ひらの未来塾 (13:00-15:00)	○	○	×	○	
23	土		×	×	×	×	
24	日	PTA奉仕作業 (7:30)	×	×	×	×	
25	月	職員会議 人権・同和教育研修職員会	×	○	×	×	
26	火		○	○	○	○	
27	水		○	○	×	×	
28	木		○	○	○	○	
29	金		○	○	×	○	
30	土		○	×	×	×	
31	日		×	×	×	×	

9月の主な予定
1 (月) 始業式 PTA登校指導
2 (火) 3年第2回実力テスト①
3 (水) 3年第2回実力テスト② 職員会議⑩
19 (金) PTA登校指導 安全点検 生活調査
24 (水) 職員会議⑫
26 (金) 新人戦壮行会
30 (火) 市郡新人大会① 3年第3回実力テスト①